Schulreise der Klasse 1b

"Ab auf die Schulreise!"



Voller Vorfreude und mit viel Proviant trafen die Kinder am 13.6. 2023 in der Schule ein. Gemeinsam ging es mit dem Zug bis nach La Neuveville, wo wir uns auf den Hexenpfad begaben. Von Posten zu Posten, die uns durch die Rebberge hinauf bis in den Wald führten, erfuhren wir, wie die Hexe hier früher gelebt hat. Unterwegs durften wir sogar in ihrem Kräutergarten vorbeischauen. Endlich im Wald oben angekommen, wussten wir, warum die Hexe froh um ihren Hexenbesen war... Doch der steile Aufstieg hatte sich gelohnt, die Aussicht auf den Bielersee war atemberaubend!

Mit knurrendem Magen ging es weiter Richtung Picknickplatz und nach der dortigen Stärkung zum Wasserfall, wo sich wohl nicht nur die Hexe über eine kurze Abkühlung freute.

nach Biel brachte uns schliesslich das Schiff bis nach Büren zurück.











